
A16

2017年8月3日 星期四
编辑：尹成君 美编：罗强 组版：洛菁乐动

差错投诉：96706 发行投诉：（0531）85196528 邮政投递投诉：11185 全省统一零售价：1元
本报在国内北京、沈阳、济南东、济南西、青岛、烟台、潍坊、滨州、淄博、泰安、济宁、临沂、枣庄、德州、聊城、、菏泽、东营、威海、日照、莱芜同时卫星传版印刷 大众华泰印务公司(大众日报印刷厂)印刷

客场0：0战平申花，鲁能无缘足协杯四强

联联赛赛过过半半，，一一门门心心思思冲冲亚亚冠冠

本报记者 李志刚

各中一次横梁

双方首回合比赛，申花客
场3：1战胜鲁能，由于申花手握
3个客场进球，鲁能此役必须净
胜申花3球以上或者净胜2球且
比分为3：1以上才有可能逆转，
这对于佩莱和塔尔德利两名主
力前锋都因伤缺阵的他们来说
几乎是个不可能完成的任务。
相对来说，上海申花更为重视
这场比赛，联赛战绩不佳的他
们，经不起半点闪失，特维斯、
马丁斯、莫雷诺三大外援一起
首发，这使得他们在场面上占
据一定的优势。第62分钟，上海
申花错失得分良机，特维斯摆
脱防守送出妙传，马丁斯得球
回做，王寿挺禁区外弧线球吊
射，球击中横梁后弹出。第86分
钟，鲁能还以颜色，西塞任意球
直接射门，球击中横梁弹出。双
方各中一次横梁，比赛以0：0结
束，上海申花以3：1的总比分晋
级四强。

波耶特非常开心

总比分 3：1淘汰山东鲁
能，上海申花与中甲的上海申
鑫会师足协杯半决赛，对于申
花来说，晋级足协杯决赛的可
能性非常大，这使得球队主帅
波耶特非常开心。“首先我想说

我们晋级了，有这样的结果，我
想说我是非常开心的。”波耶特
说没有想到这场比赛会是0：0，

“在赛前说比赛会是0：0，我肯定
不会相信，这样两支球队不会没
有进球，但这就是足球，我们上
半场派出了我们的进攻球员，但
是，很遗憾没有取得进球，中场
做了调整，打出了我们想要的足
球，因此还是值得去开心。我们
有非常多的任务，接下来要让队
伍以最好的状态，打好所有的比
赛。”

至于晋级足协杯决赛的前
景，波耶特说“不会轻敌”，“我
非常诚实地回答这个问题，对
手来自中甲，是第二级别球队，
我们应该有优势，但是他们刚
刚把一支中超球队踢出局，他
们值得尊重。跟申鑫比赛心态
很重要，我们绝对不能轻敌。”

周海滨
“全力投入联赛”

重新回归鲁能之后，本场
比赛是周海滨本赛季第一次代
表鲁能首发出场。对此，周海滨
表示：“第一次首发第一感觉还
是状态找回的还可以，只是没
有赢下比赛比较遗憾。”

“从上半场一开始我们就
控制了比赛节奏，有两三次进
球的机会，但是都没有取得进
球。由于首回合输了1：3，所以
要进至少3个球，上半场没有取
得进球，下半场要打3个就比较

困难。”周海滨在分析比赛时这
样说，“我们俱乐部无论什么比
赛都想争第一，足协杯被淘汰
了，我们要全身心投入到联赛
中去。我们现在不算遇到困难，
整体形势还是比较好的，只是
要把重心更多地倾向于联赛
了。”

马加特
“好好准备打国安”

尽管赛前说“不会放弃”，
但只带了两名外援到上海，马
加特的心思，相信大家都明白。
这场比赛过后，马加特直言，在
自己眼里，首回合比赛结束之
后，鲁能就出局了，“这个结果
在第一场之后就确定了，我们
也尝试了去进攻，但效果不好，
没有找到特别好的方法去打开
局面。祝贺申花，两场比赛，180
分钟，他们是很好的球队，配得
上晋级。”

“我真的很高兴地告诉你，
我们可以全力以赴把精力集中
到联赛上来了”，马加特说要好
好准备客场打国安的中超联赛，

“赛程对于我们比较不利，但我
们必须接受现实。现在除了联赛
也没有别的赛事了，我们肯定要
把精力集中在联赛上，只不过我
们要克服的是一个艰苦的赛程，
国安是我们直接的竞争者，而且
这个周中没有比赛，我们要先打
好这一场，然后再看后面的比赛
能有怎样的表现。”

《我的前半生》在全国范围内热播，对于鲁能泰山的2017赛季来说，则是迎来了自己的“后半生”：
联赛赛程已经过半，如今足协杯赛也被淘汰出局，剩下的赛事已经非常单一了。竞技场上，终究要靠实
力说话，虽然鲁能上下一直在庆祝“联赛保级成功”，但大家都知道，他们的目标依然是明年的亚冠参
赛资格，能如愿吗？只能说“有希望，没把握”。

十三运山东代表团成立，吹响体育健儿出征号角

四四名名奥奥运运冠冠军军领领衔衔最最庞庞大大阵阵容容

本报讯(记者 刘瑞平) 8
月2日下午，第十三届全运会山
东省代表团成立大会在省体育
局举行，吹响了我省体育健儿
出征十三运会的号角。副省长
王随莲出席成立大会讲话并向
代表团授旗，代表团成员、有关
单位负责人及我省参加第十三
届全运会运动员代表共200多
人参加了成立大会。

第十三届全运会将于8月
27日到9月8日在天津市举行。
本届全运会，以代表团名义参
加的比赛，共计32个大项、362

个小项。通过预赛，我省在29个
大项、295个小项上，有862名运
动员获得了决赛资格，参赛人
数、项数是历届最多的一次。参
赛运动员中，有22人获得过世
界冠军，张继科、张成龙、张梦
雪、杨方旭等4人获得过奥运冠
军。而在29个参赛大项中，山东
本周期内在22个大项上获得过
全国冠军，总体实力进一步增
强。同时，我省积极落实体育总
局关于小团体项目跨省组队的
要求，在8个大项、34个小项上
开展了跨省联合组队工作。

截至8月1日，田径马拉松、
花样游泳、网球团体、轮滑冰
球、射击飞碟项目决赛已结束，
共产生16枚金牌，我省获得3枚
金牌、2枚银牌，完成了既定任
务，实现了“开门红”。

代表团成立大会上，省体育
局局长李政通报了我省参加第
十三届全运会有关情况，省体育
局巡视员刘明向十三运会山东
省代表团合作伙伴乔丹体育股
份有限公司授牌，柔道运动员于
颂代表参赛运动员作了发言。省
政府副秘书长卢杰主持会议。

女排大奖赛总决赛中国3：0巴西

主主力力回回归归，，果果然然非非比比寻寻常常

8月 2日，2 0 1 7年世界女
排大奖赛总决赛开幕，中国
女排首战 3：0 零封强敌巴西
女排。这次的总决赛与此前
安家杰锻炼新人为主的任务
不一样，中国女排还是以成
绩为主，派出了目前的最强
阵容，很多球员都是里约奥
运会的冠军成员，张常宁复
出搭档朱婷，丁霞、袁心玥、
龚翔宇、林莉奥运冠军成员
均首发出场，唯一的新人是
副攻高意。

巴西女排对阵中国女排曾
占据明显的心理优势，不过郎
平率队在里约周期结束了8年
不胜的尴尬，并且在里约奥运
会直接淘汰了东道主。从那时
起，中国女排面对巴西女排不
再“犯怵”，此番在大奖赛的交
手，是中国女排东京周期首次
以最强阵容出战，“朱袁张龚”
全在，全队在张常宁回归以后，
终于打出了自己应该有的节
奏，以朱婷为核心，其他多点开
花，终于不用再看朱婷一人承
包30多分的全场一点攻的尴尬
场面了。

这场比赛，朱婷拿下队内
最高分16分，其中扣球26次拿

下 1 5 分 ，扣 球 成 功 率 高 达
57 . 7%，而刚刚复出的张常宁同
样不甘示弱拿下15分，其中25
扣14中，扣球成功率也是高达
56 . 0%，两大主攻都有媲美副攻
的高成功率，这场比赛，中国女
排想输都难。

此外，在二传丁霞的调
动下，中国女排做到了全面
开花，让巴西女排防不胜防，
丁霞传球以快著称，现在的
丁霞更有大赛经验，当丁霞
在网前调动的时候，巴西女
排几乎找不到防守的节奏。
三局比赛下来，也就是第三
局的时候，巴西女排能够和
中国女排较量一番，不过关
键时候丁霞没有任何慌乱，
她再次证明了自己是这支女
排新的灵魂人物。

其实作为一支世界强队，
中国女排做得最好的就是自身
失误少，三局比赛仅送巴西 8
分，而这支巴西女排却送给了
我们21分，这是近一局比赛的
分数，我们再加上两门重炮一
前一后一轮又一轮的高成功率
的重扣，巴西女排输掉比赛已
成必然。

(综文)

首发出战的周海滨没能给球队带来胜利。 新华社发

山东体育健儿期待在全运会上再创佳绩。
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